



Pressemitteilung 2/14

20. Mitgliederversammlung des Golf Management Verband Deutschland e.V.: Korbinan Kofler neuer Vizepräsident

München, 23. April 2014: Im Rahmen der 20. GMVD Mitgliederversammlung in Frankfurt standen zwei Personalien auf der Tagesordnung.

Bei der 20. ordentlichen Mitgliederversammlung des Golf Management Verbands Deutschland wurde am Freitag, den 11. April 2014, zwei kommissarische Vorstände in ihren Ämtern bestätigt: Korbinian Kofler, Geschäftsführer des GC München Eichenried, als weiterer Vizepräsident neben Markus Erdmann und Sabina Gräf, Clubmanagerin des GC Leverkusen, als Schriftführerin. Der GMVD Vorstand wird laut Satzung für einen Zeitraum von drei Jahren gewählt, zuletzt war dies im April 2013 turnusgemäß der Fall. Nachdem der bisherige Vizepräsident Reiner Horlacher aus privaten Gründen Ende 2013 seinen Rücktritt bekanntgab, ist nun der amtierende GMVD Vorstand seit dem 11. April 2014 wieder mit insgesamt fünf Personen von der Mitgliederversammlung bestätigt und somit komplett.

Die Tagesordnung der 20. ordentlichen GMVD Mitgliederversammlung, die den GMVD Mitgliedern per Einladung fristgerecht postalisch zugestellt wurde, begann mit der offiziellen Begrüßung sowie der ordnungsgemäßen Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung durch den Präsidenten Detlef Hennings. Die Jahresberichte des Vorstandes und des Geschäftsführers wurden unter TOP 2 vorgestellt: Präsident Detlef Hennings nahm zunächst ausführlich zum abgelaufenen Jahr 2013 und den zahlreichen GMVD Projekten und Aktivitäten Stellung. In seiner Präsentation berichtete Geschäftsführer Andreas Dorsch über die Mitgliederentwicklung des Verbandes sowie über die Situation des GMVD bzgl. seiner zahlreichen wirtschaftlicher Partner. Weitere Tagesordnungspunkte waren der Bericht des Schatzmeisters Horst Schubert, der Bericht des Wirtschafts- und Kassenprüfers Rolf Weinbrenner sowie die Entlastung des Vorstandes und der Geschäftsführung. Rolf Weinbrenner und André Mosig wurden erneut Kassenprüfer. Außerdem wurde das Budget 2014 verabschiedet.

Nach genau zwei Stunden beendete Präsident Detlef Hennings die harmonisch abgelaufene 20. GMVD Mitgliederversammlung pünktlich um 12:00 Uhr im Frankfurt Marriott Hotel und verabschiedete die zahlreich erschienenen Teilnehmer, denen er eine gute und erfolgreiche Golfsaison 2014 wünschte.

Einige Kurz-Informationen zum GMVD

Der Golf Management Verband Deutschland (GMVD) mit Sitz in München ist der eigenständige Berufsverband für alle im Golfbetriebsmanagement hauptamtlich tätigen Personen (www.gmvd.de). Er wurde 1994 in Bonn gegründet, als Reaktion



auf den Professionalisierungsbedarf einer noch jungen und gerade aufstrebenden Golfbetriebsbranche. Derzeitiger Präsident ist Detlef Hennings vom Golfplatz Schwanhof, hauptamtlicher Geschäftsführer ist seit 2006 Andreas Dorsch. Derzeit zählt der Berufsverband über 700 Mitglieder. Der GMVD wird in sechs Regionalkreise unterteilt, die von zwölf ehrenamtlich für den GMVD tätigen Regionalkreisleitern geführt werden. Er verfügt seit Anfang 2010 über eine eigene Marketing GmbH in der die wirtschaftlichen Aktivitäten gebündelt werden.

Besonderen Wert wird auf die Aus- und Weiterbildung sowie auf die Vereinheitlichung des Berufsbilds des Club- bzw. Golfmanagers gelegt. Zu diesem Zweck wurde 2008 das Graduierungssystem „Certified Club Manager“ (CCM) eingeführt (www.gmvd-ccm.de).

Frei zur sofortigen, honorarfreien Veröffentlichung, um ein Belegexemplar oder einen Hinweis wird gebeten. HERZLICHEN DANK!

Kontakt:

Golf Management Verband Deutschland e.V.
House of Golf
Infanteriestr. 19 / Geb. 4a
80797 München
Tel.: 089-99 01 76 30 • Fax: 089 / 99 01 76 34
info@gmvd.de • www.gmvd.de

GMVD-Pressekontakt:

MatchpointPR
PUBLIC RELATIONS & COMMUNICATIONS
Simona C. Asam – PR-Beraterin
House of Golf
Infanteriestr. 19 / Geb. 4a
80797 München
Tel.: 089-58 908 270 • Fax: 089-58 908 272
sca@mp-pr.de • www.mp-pr.de